



Mitgliedschaft Injoy Feldkirchen

Kursbeschreibung: Egal, ob du gerade starten möchtest oder schon trainingserfahren bist, bei INJOY unterstützen wir dich bei jedem deiner Schritte. Wir versprechen Spaß und Zufriedenheit. Dein Ziel ist unsere Aufgabe: ob intensives Krafttraining, sexy Muskeldefinition, mehr Selbstbewusstsein oder ein allgemein fitteres Ich und gesünderes Lebensgefühl. Wir sind bei dir mit unserer Expertise, Energie und Leidenschaft für Fitness und Gesundheit.

Course description: Whether you're just getting started or already experienced in working out, at INJOY we'll support you every step of the way. We promise fun and satisfaction. Your goal is our mission: whether it's intense strength training, sexy muscle definition, more self-confidence, or a generally fitter you and healthier lifestyle. We are with you with our expertise, energy and passion for fitness and health.

Start des Kurses: ab 01. März 2023

Ende des Kurses: nach aufbrauchen des 10er Blockes, der 4- oder 12-monatigen Mitgliedschaft

Ort: INJOY FELDKIRCHEN, Lastenstr. 12, 9560 FELDKIRCHEN

Kosten:

- 10er Block – 100€
- 4 Monate – 250€
- 12 Monate – 12,50€/Woche

Sonstiges (Voraussetzungen, Ausrüstung): Bequemes Outfit, Handtuch & Trinkflasche, saubere Turnschuhe

Mindestteilnehmerzahl: keine

Kontakt: INJOY FELDKIRCHEN, Telefon: 04276 39800, INFO@INJOY-FELDKIRCHEN.AT

Anmeldung ab sofort bis 01.03.2023